
茨城県議会を傍聴してきました

3月8日(火)，3名の生徒が茨城県議会の一般質問を傍聴してきました。

議会の傍聴は予約なしでも可能だそうですので，足を運んでみてはいかがで

しょうか。

《生徒感想》

・今回質疑・応答をしていた議員の方が，自分の住んでいる地域の議員だっ

たので，内容がとても身近に感じ，県議会で話されていることが自分達に

密接に関わっているのだと実感しました。

（女子生徒）

・社会問題として全国で取り上げられていることでも，茨城ならではの課題

や工夫があることが分かった。

（女子生徒）

・今まではテレビで観る国会中継が行政というイメージだったが，より身近

な規模で行われている。県議会も，多くの人を動かす取り決めをしている

瞬間を実感することができ，我が国の民主主義の仕組みにたいする興味を

抱いた。自分も2年後には参政権を得て，意思表示ができる権利を得るので，

自覚と責任を持って社会や政治に参加していきたいと思う。

（男子生徒）

旧県議会の看板を前にして 歴代議長，副議長の写真を前にして


